

Kaitan Antara Penerapan Good Corporate Governance Terhadap Cost of Capital Perusahaan

Cut Aja Nurul Muslimah, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20185087&lokasi=lokal>

Abstrak

Corporate Governance merupakan suatu konsep yang mengatur struktur hubungan dan keterkaitan tanggung jawab antara pihak-pihak inti dalam perusahaan yaitu Pemegang saham, Dewan Direksi, Dewan Komisaris termasuk manajer, yang dirancang untuk mendorong terciptanya suatu kinerja yang kompetitif yang dibutuhkan dalam mencapai tujuan utama perusahaan. Mengingat banyaknya manfaat penerapan Good Corporate Governance, maka penelitian mengenai manfaat penerapan Good Corporate Governance bagi perusahaan sangat penting dilakukan. Sosialisasi mengenai manfaat-manfaat tersebut akan mendorong perusahaan untuk menerapkan Good Corporate Governance. Salah satu manfaat yang mungkin bisa dinikmati oleh perusahaan apabila menerapkan Good Corporate Governance adalah nilai Cost of Capital yang semakin rendah. Skripsi ini secara umum bertujuan untuk melihat pengaruh penerapan Good Corporate Governance bagi perusahaan, yakni manfaatnya pada penurunan Cost of Capital. Penelitian ini mencoba mencari hubungan antara penerapan Good Corporate Governance dengan Cost of Capital perusahaan. Data-data mengenai skor Corporate Governance yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder dari hasil survey Good Corporate Governance Perception Index yang dilakukan oleh The Indonesian Institute For Corporate Governance (IICG). Sedangkan nilai Cost Of Capital diperoleh dari perhitungan Weighted Average Cost of Capital (WACC) dengan metode Historical Return. Nilai-nilai, yang diperoleh kemudian dilihat korelasinya dengan menggunakan metode korelasi Rank Spearman. Hasil perhitungan korelasi yang dilakukan menghasilkan kesimpulan bahwa hubungan antara skor Corporate Governance dengan Cost of Capital perusahaan lemah dan tidak signifikan. Agar manfaat penerapan Good Corporate Governance pada penurunan Cost of Capital terjadi, diperlukan kondisi-kondisi yang harus dipenuhi terlebih dahulu yakni pasar modal yang efisien.